

Selbst Gebasteltes und selbst Gebackenes

Der Weihnachtsmarkt von TSV Hollen und Kindergarten macht Spaß mit seinem bunten Programm

HOLLEN. Gut besucht war der Weihnachtsmarkt des Turn- und Sportvereins und des Kindergartens „Die Hollener Schmetterlinge“. Der TSV-Vorsitzende Ralf Tietjen und Kita-Leiterin Jasmin Wichert eröffneten die Veranstaltung, und die Kindergartenkinder besangen die bevorstehende „heilige Zeit“ und hatten Spaß bei dem Lied von der „Kleckerei in der Weihnachtsbäckerei“. Stolz schmückten sie mit Selbstgebasteltem den Tannenbaum.

Für ein buntes Programm in der Sporthalle hatten die Erzieherinnen mit ihrer Kindergarten-

gruppe eine Kerzenauftritt und einen Tüchertanz vorbereitet, und die TSV-Kindertanzgruppen von Silvia Stelljes beeindruckten mit ihrem Können.

Viel Spaß hatten die Kinder auf der Bewegungsbaustelle in der Turnhalle. Währenddessen konnten die Erwachsenen die Kaffeetafel mit selbst gebackenen Torten genießen. Im geschmückten Vereinszelt roch es nach wärmenden Getränken „mit und ohne“, und aus der Fritteuse und vom Grill zogen entsprechende Düfte durch die kleine Zeltstadt. Besonderen Andrang gab es beim frisch geräu-

cherten Fisch.

Für das Basar-Angebot hatten Kindergarten-Eltern und Vereinsmitglieder gewerkelt. Weihnachtswichtel und eine von einem Berliner aus Naturmaterialien hergestellte Krippe zogen Blicke auf sich. Daneben wurde heimischer Honig angeboten, und einen Kosmetikstand gab es auch.

Als es dunkel wurde, erschien auch noch der Weihnachtsmann. Und zum Abschluss wurde die weihnachtliche Zeltstadt an der Sporthalle in das gemütliche Licht der im Feuerkorb tanzen- den Flammen getaucht. (mo)



Mit Freude schmücken Kita-Kinder den Tannenbaum mit selbst gebastelter Deko. Foto: Gremke